
Carlos Correa y Luz Poblete debatieron sobre las consecuencias y respuestas por

parte del Gobierno por revelador informe de Contraloría respecto del caso convenios.

 

También,  abordaron el tema de los cubanos fugados y la constituyente.  <p> Este

jueves desde Contraloría se reveló un informe con antecedentes que dan cuenta de

un “patrón” de irregularidades en Servicios de Vivienda y Urbanismo,  en 15 regiones

del país. </p> <p> En el panel de este viernes de Primera Pauta, conversamos sobre

este tema,  con Carlos Correa,  consultor y académico de posgrado UAI y Luz

Poblete Luz Poblete expresidenta de Evópoli y Secretaria General de la Facultad de

Economía y Gobierno de la Universidad San Sebastián. </p> <p> Sobre el informe,

Correa sostuvo que “esto es un fenómeno curioso,  creo que no ha pasado antes en

ningún gobierno: Si uno mira las encuestas,  cuando se desató el caso de las

fundaciones,  que fue un mega escándalo y le ha salido caro al Gobierno,  no le pegó

en las encuestas,  casos como estos,  anteriormente a Piñera o Bachelet sí le han

pegado “. </p> <p> “En cambio,  este caso,  si uno mira las encuestas,  no le ha

golpeado. 

El problema que tiene,  es que este es un tema que aparentemente ya estaba en lo

judicial,  y reaparece en una semana muy buena para el Gobierno porque es la

semana siguiente de los Panamericanos”,  comentó. </p> <p> Y añadió que

“Santiago 2023 tuvo demasiadas virtudes,  ahora esto se podría tomar la agenda y

cortar la luna de miel de los Panamericanos.

Pero en términos de encuestas,  yo creo que no será trascendente”. </p> <p> Correa

y Poblete sobre las implicancias del informe del contralor</p> <p> Por su parte,

Poblete comentó que el Gobierno comenzó su mandato con “una bandera de

superioridad moral,  lo decía Jackson respeto de lo que había pasado durante los 30

años y al poco andar viene este escándalo de corrupción y pareciera ser que lo

minimizan mucho en términos de gravedad”. </p> <p> La ex militante de Evópoli

agregó que “lo que acaba de pasar con el contralor diciendo que había un modus

operandi que afecta a más o menos 15 seremías,  respecto de un ministerio que es

clave para los proyectos sociales,  respecto de la vivienda,  es algo que no se puede

dejar pasar”. </p> <p> “Es impresionante esta sensación de perdonazo o de que

pareciera ser que ‘son cabros sin experiencia entonces se pasa pidiendo perdón de

cosas escandalosas o la vocera de Gobierno justificarlo y decir ‘esto viene de antes,

¿por eso es tolerable?”, cuestionó. </p> <p> Durante esta mañana en Radio Pauta Monsalve,  marcó una distancia de los dichos y sostuvo que “esto venía de

antes,  pero la responsabilidad es intransferible”. </p> <p> Correa,  sostuvo que se queda con lo que dijo Monsalve esta mañana y que era “un caso grave,  no

corresponde culpar a otras personas y en ese sentido,  esa era la expresión,  es la acertada “. </p> <p> Revisa el panel completo acá:</p>

Fecha:
Fuente:
Título:

Link:

Visitas:
VPE:

Favorabilidad:

Poblete y Correa sobre las implicancias del informe del contralor por caso convenios

10-11-2023
pauta.cl

https://www.pauta.cl/actualidad/2023/11/10/correa-y-poblete-sobre-las-implicancias-del-informe-del-contralor-por-caso-
convenios.html

41.798
168.029

No Definida

https://www.litoralpress.cl/paginaconsultas/Documentos/Get_Imagen.aspx?lpkey=5Z3WTZVLXUAFOASAMAJEPSAQYQIB6D5U63C4LRMJLLKBL4GVA7ZIFRWSA32E4R25NP7RGEPJNVCJI

